

---

# Virgen y Ontiveros se declaran listos para segunda fecha del Tour Mundial de Voleibol de Playa

- Este jueves iniciaron las actividades en Cancún, Quintana Roo, con los primeros juegos de clasificación; el evento forma parte del proceso de preparación para los equipos mexicanos que buscarán la clasificación a Tokio 2020, en la Copa Continental de la disciplina



Lombardo Ontiveros (izq.) y Juan Ramón Virgen (der.) voleibolistas mexicanos en el Tour Mundial en Cancún. Cortesía

Autor  
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación  
22 de abril de 2021

Categoría  
Comunicado

La selección varonil de voleibol de playa, compuesta por Rodolfo Lombardo Ontiveros Gómez y Juan Ramón Virgen Pulido, se declara lista para iniciar competencias en la segunda fecha del Tour Mundial de la disciplina, que se realiza en Cancún, Quintana Roo, del 22 al 26 de abril, y que repartirá unidades en el ranking de clasificación a los Juegos Olímpicos de Tokio, Japón, programados del 23 de julio al 8 de agosto.

El evento internacional catalogado de cuatro estrellas, debido al alto nivel competitivo que se presenta, es la segunda competencia, de tres, que se desarrolla en playas mexicanas.

Para esta competencia, el voleibolista Rodolfo Lombardo Ontiveros declaró estar listo y motivado para

iniciar actividades en el hotel Grand Oasis de Cancún, escenario donde fue implementado la 'burbuja más grande de Latinoamérica'.

"Nosotros estamos muy contentos y agradecidos con la organización porque han hecho un trabajo excelente, se han llevado las medidas protocolarias y de higiene al 100 por ciento, ha sido muy especial; a nosotros nos tocó ir a un torneo en Qatar, y notamos la diferencia, acá ha sido muy cuidado este asunto que está pasando en el mundo; estamos contentos de que se haya hecho aquí, en Cancún, estos tres torneos porque nos da oportunidad de enfrentarnos y de estar viendo a los mejores equipos del mundo", compartió el deportista en conferencia de prensa de la Federación Internacional de Voleibol (FIVB).



La dupla mexicana buscará el boleto olímpico en la Copa Continental de voleibol de playa, último evento de clasificación a Tokio 2020 y que se llevará a cabo en Manzanillo, Colima, para el mes de junio, por lo que tomará estos torneos como preparación.

"Nuestro enfoque está en los Juegos Olímpicos, hacer las cosas bien estos torneos y los dos que restan en Europa, serían muy buenos para nosotros para llegar con un buen ritmo a la Copa Continental, que será en Manzanillo, es la última oportunidad de calificar a Olímpicos, eso nos daría un plus para estar en buen ritmo para enfrentar a los equipos del norte, centro y caribe, ese es nuestro enfoque y la preparación que se da en estos torneos", adelantó.

Además de Ontiveros y Virgen, también verá acción el equipo femenino integrado por Martha Revuelta Jiménez y Zaira Orellana Hernández, ambos representativos se encuentran en el cuadro principal y

esperan por sus rivales, una vez que culminé la jornada de clasificación.

Después del primer evento del primer evento de la FIVB, los equipos nacionales mejoraron su ranking mundial, en la rama femenil la pareja de Revuelta-Orellana subió del puesto 67 al 62; mientras que, en la varonil, Ontiveros-Virgen subieron del dos lugares y se posicionaron en la casilla 38, en tanto, Rubio-Gaxiola se colocaron en el 46 y Sarabia-Stephens lograron el 110.

### Resultados del primer día de competencias en Cancún

En la primera jornada de actividades, de la ronda de clasificación del Tour Mundial, la dupla mexicana Miguel Sarabia Delgado y Raymond Stephens Zamora, fueron superados, 2-0, por los argentinos Nicolás Capogrosso y Julián Amado Azaad.



Para el segundo encuentro del día, para México, Paulette Cruz y Danna Cortés se enfrentaron a las seleccionadas de Grecia, Panagiota Karagkouni y Vasiliki Arvaniti, quienes obtuvieron el triunfo, 2-9, sobre las connacionales.

En el último duelo, tocó el turno para las voleibolistas Esperanza Katherine Albarrán Castro y Atenas Angélica Gutiérrez Guzmán, quienes se midieron a las rusas Ksenia Dabizha y Daria Rudykh, triunfo que quedó en manos del equipo rival, por marcador de 2-0.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Compartir

